

To: Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange Securities Depository Center Date: 27/08/2020 Ref No. 1100/88 Subject: Trading in securities	السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان السادة مركز إيداع الأوراق المالية التاريخ : 27/08/2020 رقم : 1100/88 الموضوع: تداول بالأوراق المالية
Kindly be informed that Savings Fund for Employees and Users of Bank AlEtihad for Savings and Investment purchased on Wednesday ,date 26/08/2020 (10,000) shares from Bank Al Etihad shares. Savings Fund for Employees and Users of Bank AlEtihad for Savings and Investment Ownership in this Bank become (3,625,058) shares with a percentage of (2.265%) in Bank Al Etihad capital.	أرجو إعلامكم بأن صندوق ادخار موظفي ومستخدمي بنك الاتحاد للادخار و الاستثمار قد قام يوم الاربعاء الموافق 26/08/2020 بشراء (10,000) سهماً من أسهم بنك الاتحاد، حيث أصبح رصيد مساهمته في البنك (3,625,058) سهم ، وبنسبة (2.265%) من رأس مال بنك الاتحاد.
Relation to the company	Insert (X) when applied العلاقة مع الشركة
Other	أخرى
Bank Al Etihad	بنك الاتحاد
Signature : Manager shareholders Nissren abu laith	التوقيع : مدير المساهمين نسرين أبو ليلي

بورصة عمان
الدائنة الإدارية والمالية
الديوان

٢٧ آب ٢٠٢٠

3268

11007

الرقم التسلسلي:
رقم الملف:
الجهة المختصة:

3268
11007
Nissren abu laith

To: Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange Securities Depository Center Date: 2020/08/27 Ref No. 1100/87 Subject: Trading in securities	السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان السادة مركز إيداع الأوراق المالية التاريخ: 2020/08/27 رقم: 1100/87 الموضوع: تداول بالأوراق المالية
Kindly be informed that Mr. Daniel Fawwaz Odeh Al-Sharaihah purchased on Wednesday ,date 26/08/2020 (6,398) shares from Bank Al Etihad shares. Mr. Daniel Ownership in this Bank become (66,892) shares with a percentage of (0.041%) in Bank Al Etihad capital.	أرجو إعلامكم بأن السيد دانيال فواز عوده الشرايحة قد قام يوم الاربعاء الموافق 26/08/2020 بشراء (6,398) سهماً من أسهم بنك الاتحاد، حيث أصبح رصيد مساهمته في البنك (66,892) سهم ، وبنسبة (0.041%) من رأس مال بنك الاتحاد.
Relation to the company	Insert (X) when applied العلاقة مع الشركة
Executive Management	(X) اداره تنفيذيه
Bank Al Etihad	بنك الاتحاد
Signature : Manager shareholders Nissren abu laila	التوقيع : مدير المساهمين نسرين ابو ليلي